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Top 8 Sonstiges

1. Herr Hagedorn fragt nach, ob es für das Brandschutzkonzept der Schule Zu-
schüsse gibt. Hierzu kann vor Ort keine Aussage getroffen werden. Herr Ha-
gedorn bittet um Prüfung.

2. Herr Taube informiert darüber, dass mehre Haushalte in der Gemeinde Lübow 
derweil über einen Glasfaseranschluss verfügen. In dem Zusammenhang teilt 
Herr Gluth mit, dass in Tarzow nach wie vor das Pflaster der Straße aufgesägt 
ist. Das sollte mit Asphalt verschlossen werden. 
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